

# Otra película... mismo final



El subcampeón mundial Yasnier Toledo contribuyó con su triunfo a la barrida cubana.  
FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

Ariel B. Coya

Tres extranjeros comparecieron anoche en la sala Ramón Fonst para intentar quebrar la hegemonía de los púgiles cubanos en la final del XLII Torneo Internacional de boxeo Córdova Cardín. Un sueco y dos kazajos. No hubo color.

Uno tras otro fueron cayendo con la misma facilidad que se había establecido en los pronósticos y todo el oro volvió a quedar en manos de los anfitriones otro año más.

Y ya van tres exactamente, desde que el venezolano Alfonso Blanco evitó la barrida cubana en Sancti Spíritus, al vencer 5-1 a Maykel Pérez en los 75 kg. Para buscar el otro antecedente inmediato hay que remontarse hasta 1999, cuando el argentino Omar Narváez se coronó entre los pesos gallos (por entonces división de los 54 kg).

Pero bueno, el caso es que la víspera Yosbany Veitía y el subcampeón mundial Yasnier Toledo derrotaron sin objeciones a los kazajos Mardan Berikbayev y Askhat Zhenibekov en cada caso, mientras el bronce olímpico Roniel Iglesias superó

al sueco Anthony Yigit, también clasificado para Londres.

El púgil escandinavo había manifestado el día antes que quería dar pelea y no faltó a su promesa. Aunque comenzó recibiendo un conteo de protección en el primer asalto, en el segundo buscó el intercambio, envite que Roniel no desdeñó para sacar siempre la mejor parte a mamporrazo limpio. Al punto de que su pelea concluyó... ¡52-28!

"En las últimas competencias he buscado más el intercambio para mejorar la intensidad del golpeo, como parte de mi preparación hacia los Juegos Olímpicos. En este combate quise probarme y por eso solo alargué la distancia en el último asalto", explicó el pinareño, titular mun-

dial de Milán'09.

Por lo demás, tampoco hubo sorpresas. Ganaron los que se suponía que ganaran y Kazajstán concluyó segunda con nueve bronceos en su colección, seguida por Colombia, Jordania y Túnez, con dos respectivamente.

Apagados así los focos del Cardín, el mismo escenario acogerá a partir de mañana y hasta el miércoles 13 la tradicional Copa Roberto Balado in Memoriam, en la cual participarán muchos de estos elencos junto a la escuadra cubana que competirá en el Mundial Juvenil de Bangkok (Tailandia), entre el 15 y el 28 de octubre próximo.

**Resultados de la final:** 49 kg: Yosbany Veitía 11-7 Mardan Berikbayev (KAZ), 52: Robeisy Ramírez 20-9 Víctor Águila, 56: Pablo Vicente 25-22 Norlan Yera, 60: Yasnier Toledo 12-8 Askhat Zhenibekov (KAZ), 64: Roniel Iglesias 52-28 Anthony Yigit (SWE), 69: Arisnoidys Despaigne 19-15 Adrián Lescay, 75: Ramón Luis 16-9 Irosvany Duverger, 81: Julio César La Cruz 24-8 Yaikel Kindelán, 91: José Ángel Larduet 27-18 Leinier Peró, y +91: Erislandy Savón 32-12 Yuniel Castro.



La condición de cuádruple monarca del orbe convierte a Mijaín López en serio candidato para reeditar el cetro estival.

HACIA LOS COLCHONES LONDINENSES

## ¿Por dónde pudieran llegar las medallas?

HAROLD IGLESIAS MANRESA

**P**REDICCIONES... eso vienen haciendo todos los amantes del deporte, enervados con la posible actuación de Cuba a partir del próximo 27 de julio en los Juegos Olímpicos de Londres, en especial por la posibilidad de redimirse nuestros deportistas del escaño 28 de Beijing (2-11-11).

El atletismo y los deportes de combate deberán llevar la voz cantante en la ciudad del Big Ben. Entre estos últimos hay mucha confianza depositada en la lucha. Veamos cómo se han comportado nuestras principales cartas olímpicas —del total de 12 clasificados entre los 344 inscritos— en el último cuatrienio, para ver por dónde pudieran llegar las medallas.

Recientemente el rey vigente bajo los cinco aros Mijaín López (120 kg), Pablo Shorey (84) y Pedro Isaac (66) estuvieron casi perfectos en el Torneo Internacional Trofeo Milone, dirimido en la ciudad italiana de Sassari ante la presencia de 95 gladiadores de 22 países.

Mijaín superó en la final al tunecino Chebi Radhouane, en tanto Shorey dispuso del austriaco Arnet Hrustanovic, quedando en plata Isaac, víctima del veterano gladiador sudcoreano Jung Ji Hyun, campeón olímpico de Atenas'04.

Las tres lides del orbe del cuatrienio los colocan a todos en condiciones de escalar al podio. Incluso, muy pocos de sus más enconados rivales han podido repetir la condición de medallistas.

Comencemos por Mijaín, el más serio candidato a la corona, a pesar del empuje del turco Riza Kayaalp. López ostenta los cetros en Hering'09 y Moscú'10, además del subtítulo en Estambul'11. El propio Kayaalp se agenció bronce en las dos primeras versiones y se tituló en la urbe turca. El duelo está planteado de antemano, pero ninguno deberá descuidar al kazajo Nurmaján Tinaliyev y el armenio Yuri Patrikeyev, entre otros.

Para Shorey, bronce en Dinamarca y plata en Rusia, el más complicado oponente parece ser el turco Namzi Avluca, el único que al igual que él ha repetido en el festín de las preseas con un oro y un tercer escaño. El bielorruso Alim Selimau y el búlgaro Jristo Diyanov pudieran ser igualmente peligrosos, sin descartar al representante ruso y al iraní.

Justamente un ruso, Ambako Vachadze, será la piedra más incómoda para Isaac, junto al georgiano Manujar Tsajadaia y el sudcoreano Kim Hyeon-Woo.

Siguiendo este medidor en la libre solo el pinareño Liván López (66) tiene el calibre para buscar preseas, tras su bronce en Estambul. Difícil se la pondrán el iraní Mhedí Kermani, el azerí Cabrayil Hasanov y el japonés Tatsuhiro Yonemitsu, todos dobles medallistas en el lapso en cuestión.

Para cerrar la agraciada agrupación quedan el guatemalteco Yowlys Bonne (60) y la holguinera Catherine Videaux (63), sin metales colgados en su pecho, pero con arsenal físico, técnico y de enorme progresión. En su camino el ruso Besik Kudujoyv, arrasador en los tres certámenes universales y la nipona Kaori Icho, intratable entre agarres, con las dos últimas coronas.

Ese pudiera ser un estimado de su duro bregar en el colchón. Este a partir del 5 de agosto dirá si se podrá mantener en pie la tradición de monarcas, innegable desde Barcelona'92.

## CLENIA NOBLET Ausencia que crea dificultades

Yoel Tejeda Pérez

El equipo femenino cubano de baloncesto buscará la semana próxima su boleto al Premundial FIBA Américas'13 y tratará de reafirmar su supremacía —máxima ganadora con tres títulos— en el área centroamericana y el Caribe, cuando intervenga en el Centrobásquet de Morovis, Puerto Rico.

A pesar de la alegría y las grandes expectativas que reinan entre las integrantes de este joven conjunto, la ausencia de la guantanamera Clenia Noblet, a punto de dar a luz, ha sido un duro golpe para la nave dirigida por Alberto Zabala. No es para menos, pues desde los Juegos Panamericanos de Río de Janeiro'07 la estelar pívot se ha convertido en uno de los elementos claves del accionar antillano, al ataque y defendiendo bajo las tablas.

Precisamente su trabajo en los rebotes constituye uno de los aspectos en los que más sobresale, unido a la efectividad en los tiros libres y los dispa-



FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

ros desde la media distancia. "Me gusta estar metida en 'la caliente' luchando bajo el aro. He desarrollado mi tiro de dos puntos pero no hay preferencia, pues intento desde todos los lugares mientras logre encestar. En los libres me concentro bien para no desaprovechar oportunidades", nos confesaba Noblet hace un tiempo.

Para el entrenador Zabala tampoco ha sido fácil no contar con Noblet para elaborar su estrategia, pues aunque tiene a otras experimentadas para reemplazarla como Taymí Fernández y Suchitel Ávila, ello lo ha obligado a cambiar los sistemas y jugar con un solo poste, permitiendo al otro cuarteto sobre la cancha ser

un poco más ágil.

De momento solo queda esperar por el feliz nacimiento de su hijo y que luego regrese a la selección nacional. Es un proceso difícil, pero con su disposición y mentalidad enérgica es muy probable que vuelva a la cancha más rápido de lo que muchos imaginan.